



Communiqué de presse  
22 septembre 2025

### Antargaz Énergies et le Stade Villeneuveois renouvellent leur partenariat

Alors que la Coupe du monde de rugby féminine est lancée depuis fin août, Antargaz Énergies et la section féminine Élite 1 du Stade Villeneuveois Lille Métropole sont heureux d'annoncer le renouvellement de leur partenariat pour la saison 2025/2026.



*Antargaz soutient depuis 2023 la section féminine du Stade Villeneuveois, présidée par Laura di Muzio, ancienne internationale de rugby à XV et Seven.*



Créée en 1993, l'équipe Élite 1 évolue au plus haut niveau national de rugby. Elle a remporté le titre de championne de France en 2016 et se fixe l'objectif de le reconquérir d'ici 2030. C'est le seul club féminin au nord de Paris qui évolue en Élite 1 !

Antargaz est fier d'avoir été aux côtés du club **dès 2023**, en tant que partenaire principal, pour le soutenir dans son projet ambitieux et innovant (excellence sportive, infrastructures, organisation, marketing, économie et partenariats...) et a notamment permis de mettre en œuvre une première étape vers la semi-professionnalisation de ses joueuses. Cette initiative - une première en France - permet aux joueuses du groupe Élite de concilier passion sportive et projet professionnel. Aujourd'hui déjà **8 joueuses ont un contrat de semi-professionnalisation** qui leur permet d'être reconnues et de s'investir plus facilement alors que dans l'hexagone le championnat de rugby féminin Élite, les clubs, sections féminines et les joueuses restent

amateurs. Seules les joueuses des groupes France à 7 et à 15 bénéficient de contrats via la Fédération Française de Rugby.

Créée en 1993, l'équipe Élite 1 évolue au plus haut niveau national de rugby. Elle a remporté le titre de championne de France en 2016 et se fixe l'objectif de le reconquérir d'ici 2030. C'est le seul club féminin au nord de Paris qui évolue en Élite 1 !

Antargaz est fier d'avoir été aux côtés du club **dès 2023**, en tant que partenaire principal, pour le soutenir dans son projet ambitieux et innovant (excellence sportive, infrastructures, organisation, marketing, économie et partenariats...) et a notamment permis de mettre en œuvre une première étape vers la semi-professionnalisation de ses joueuses. Cette initiative - une première en France – permet aux joueuses du groupe Élite de concilier passion sportive et projet professionnel. Aujourd'hui déjà **8 joueuses ont un contrat de semi-professionnalisation** qui leur permet d'être reconnues et de s'investir plus facilement alors que dans l'hexagone le championnat de rugby féminin Élite, les clubs, sections féminines et les joueuses restent amateurs. Seules les joueuses des groupes France à 7 et à 15 bénéficient de contrats via la Fédération Française de Rugby.

Antargaz partage avec le Stade Villeneuvois et l'équipe féminine Élite 1 **les valeurs de combativité**. Convaincu par sa volonté de conforter le club au plus haut niveau du rugby féminin français, **Antargaz Energies a choisi de renouveler son partenariat pour 2025/2026**. Après une année riche en émotions avec un maintien lors de la dernière journée du championnat, les joueuses, qui ont su faire preuve de dépassement de soi, abordent cette nouvelle saison avec détermination.

**Antargaz Energies parrainera également le match à domicile contre Toulouse le 1<sup>er</sup> mars 2026.**



**Valérie Vicari – Responsable communication & marketing chez Antargaz Energies**

*« L'accompagnement de l'équipe Élite 1 du Stade Villeneuvois est un modèle dans le paysage sportif français, nous sommes donc fiers d'apporter notre soutien à ces femmes pleines d'énergie, et de détermination. Notre engagement depuis 2023 a contribué à l'aboutissement du projet de semi-professionnalisation pour 8 joueuses de l'équipe et aujourd'hui, nous souhaitons continuer à soutenir ces athlètes féminines pour qu'elles puissent allier vie personnelle, professionnelle et carrière sportive. »*



**Laura Di Muzio – Présidente du Stade Villeneuvois Lille Métropole**

*« Le Stade Villeneuvois, seul club Élite au Nord de Paris, fait figure de « village gaulois » et c'est en innovant en permanence qu'il continue à tutoyer les sommets. Le club est fier de compter Antargaz Énergies comme fidèle partenaire pour lui permettre d'aller encore plus loin : professionnaliser sa structure, accompagner le double projet de l'ensemble de ses joueuses et développer une offre de services attractive pour ses parties prenantes »*

Pour aller plus loin, retrouvez [l'interview de Laura Di Muzio sur Europe 1](#) dans le cadre du programme *Parlons Énergies des Territoires*

[Lien](#) pour télécharger les visuels

### **À propos d'Antargaz Énergies**

Antargaz est un fournisseur d'énergies, leader sur son marché, implanté partout en France depuis plus de 80 ans. Ses activités principales se concentrent sur la distribution de (bio)gaz liquides en citerne, bouteilles de gaz, GPL Carburant, et la réalisation de projets solaires Antargaz Energies propose des solutions énergétiques adaptées aux spécificités de ses millions de clients particuliers et

professionnels ruraux sur tout le territoire pour répondre à leurs besoins essentiels (chauffage, cuisson, production d'eau chaude, process thermiques, séchage de céréales, déplacements...).

### **À propos du Stade Villeneuvois Lille Métropole**

Créé en 1972, le Stade Villeneuvois Lille Métropole est aujourd'hui le club le plus important de la Ligue de Rugby des Hauts de France avec 650 licenciés répartis dans les différentes pratiques. Son équipe féminine, née en 1993, évolue au plus haut niveau national depuis plus de 15 ans et a été titrée comme Championne de France en 2016. En 2025, le Midol et la FFR ont remis l'Oscar national du meilleur club amateur au Stade Villeneuvois « un club champion, formateur, humain, inclusif, ancré dans son territoire ».